

Porte Pago El Ejemplar 10 centavos Diario de la mañana

Fundado el 13 de Junio de 1897. — Redac., Administración y Talleres: Perú 1537. — U. T. 0478, B. Orden. — Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA. — Giros a M. Torrente

SUSCRIPCIÓN MENSUAL Incluido el SUPLEMENTO \$ 2.50

EL ABSOLUTISMO EN LA DEMOCRACIA

En estos días finales del gobierno del doctor Alvear — el segundo de la "regeneración radical" — se está forzando la máquina política de las intervenciones. Como en los tiempos nefastos del régimen, con las mismas armas que las oligarquías conservadoras preparaban el ambiente para sus atropellos constitucionales...

Intercambio y competencia El régimen proteccionista aduanero contra la desvalorización de los productos

Por la vía diplomática, el gobierno argentino elevó una protesta al secretario de Estado de la Unión, relacionada con el proyecto de aumentar los aranceles a la entrada de maíz en los Estados Unidos. Los productores de la Argentina están sufriendo los efectos de la política arancelaria yanqui...

Autoridad docente La disciplina en la enseñanza superior

Siempre en pie el movimiento iniciado en Córdoba y Rosario por los elementos estudiantiles y que, como es de público conocimiento, tiene el valor de afianzarse en los principios de la Reforma proclama hace diez años en todos los establecimientos de enseñanza universitaria del país. Demanda o vulnera los principios de la Reforma por las autoridades administrativas y docentes...

Una abdicación

Ha circulado por la prensa la noticia de que el rey de Italia, convertido en monarca por Mussolini, está resuelto a abdicar. Nada le queda al jefe de la monarquía saboyana de sus prerrogativas en el régimen fascista...

Resultado previsto La libertad de armarse

La declaración norteamericana contra el pacto naval franco-británico, es algo así como una denuncia del tratado concertado por Francia y Gran Bretaña a espaldas de Ginebra y de las convenciones internacionales del desarme. Pero el gobierno de los Estados Unidos...

Organización VII-Motivos que abonan una concepción

Hemos demostrado ya las tres razones cardinales que llevan al anarquismo a tener el protagonismo de un movimiento del proletariado. La visión ampliamente abarcativa del problema social en sus principios, su justicia que lo vitaliza, por otro, y en tercer término su condición de movimiento compuesto en su casi totalidad por accionarios del régimen, forman esas tres razones que dan un derecho e imponen, a la vez, un deber al anarquismo con respecto a la organización económica del proletariado...



